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Top 6.2 Problem Hundekot in der Stadt 
 
Frau Dörre bringt ihren Unmut zum Hundekot in der Stadt zum Ausdruck. Auf einem Kilometer 
hat sie 49 Hundehaufen gezählt. Sie bittet den Bürgermeister, beim Ordnungsamt vorzusprechen, 
ob es dafür Lösungsmöglichkeiten gibt und im Amtsblatt das Thema aufzugreifen. 
Herr Arnold stimmt den Ausführungen zu und ergänzt, dass dieses Problem auch in den 
Ortsteilen besteht und auch dort Hundekotbeutelspender aufgestellt werden sollten. 
Herr Götze sagt zu, in der nächsten Ausgabe des Amtsblattes das Thema aufzugreifen. 
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